

## 台北にて、新潟名産の《へぎ蕎麦》を紹介

江戸ソバリエ 小林均(株小嶋屋社長)・

北川育子・菊地佳重子

十日町観光協会主催のイベント「新潟県十日町市農産物展」に参加しました。

平成30年6月23日(土)、24日(日)台北の微風百貨店において、新潟名産の《へぎ蕎麦》のデモンストラーションを毎日14時、16時、18時の3回行いましたが、事実上は1.5kgを7回打って販売しました。台湾の人は、打ち立て蕎麦に興味があるのか、打っている間に総べて完売になり、嬉しい悲鳴を上げました。また、初日は台湾の新聞社20社が取材に来て頂き、慣れないフラッシュの中での蕎麦打ちでした。

微風百貨店のオーナーからも感謝され、成功に終ることができましたが、お蔭さまで新潟のお蕎麦、ひいては日本のお蕎麦の知名度アップにお役に立てたかなと思っています。

以上

**法訊時報**  
全國唯一宗教界專業報紙

時事新聞 > 宗教要聞 > 綜合新聞 > 人物專訪 > 活動訊息 > 相片集錦

日本新潟縣十日町市觀光協會來台推廣農特物產展 訂今25日在板橋舉辦大地藝術祭說明會  
2018-06-25 邱詠玲



擔任日本新潟縣十日町市觀光大使的鼎三國際企業公司董事長林冠三(右二)與十日町市觀光協會事務局長大津壽彦(右一)和現場表演的蕎麥麵達人北川育子、菊地佳重子，在活動會上，合影留念。(記者邱詠玲攝)

報道された台湾の新聞  
写真は左から(株)小嶋屋社長小林さん、北川さん、台湾の微風百貨店オーナー、新潟県十日町観光協会事務局長